

# *Le délai de présentation des candidats aux élections municipales expire au Venezuela*

---



Caracas, 2 novembre (RHC)- Le délai pour la présentation des candidatures devant le Conseil National Électoral du Venezuela en vue des élections municipales de décembre, a expiré.

La présidente de cet organe, Tibisay Lucena, a dressé un bilan des candidatures et elle a fait savoir que plus de 4000 Vénézuéliens ont remis la documentation requise.

18 partis politiques sur un total de 22 ont participé au processus de présentation des candidatures, qui avait commencé lundi dernier. Leurs candidats briguent le poste de Maires dans les plus de 300 municipalités du pays.

Plusieurs partis politiques d'opposition ont fait savoir qu'ils ne prendront pas part aux élections et ils ont menacé de sanctions leurs membres qui le feront.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/146308-le-delai-de-presentation-des-candidats-aux-elections-municipales-expire-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**